
Roma. La DMC Gran Sasso Laga promuove l’Orchestra Popolare
del Saltarello al concerto del Primo Maggio a Roma per sostenere
le tradizioni, la musica ed il folklore del teramano
 

 

L’Abruzzo, con la sua cultura popolare ed il suo folklore, sono stati tra i protagonisti ieri a Roma del tradizionale Concerto
del Primo Maggio. Sullo storico palco di piazza San Giovanni si è infatti esibita l’Orchestra Popolare del Saltarello
diretta dal maestro teramano Danilo Di Paolonicola, una formazione composta da 16 tra i migliori musicisti abruzzesi che,
accompagnati da uno straordinario corpo di ballo formato da 10 elementi, ha guidato le migliaia di spettatori presenti al
concerto e tutti gli italiani che hanno assistito alla diretta su Rai 3 alla scoperta delle vie della transumanza legate alla
t r a d i z i o n e  f o l k  d e l  t e r r i t o r i o  t e r a m a n o  e  d e l  s u o  c e l e b r e  “ S a l t a r e l l o  A b r u z z e s e ” .

 

Questa importante partecipazione, promossa anche grazie all’impegno della DMC Gran Sasso Laga e della Regione
Abruzzo, punta a promuovere in tutta Italia il nostro territorio attraverso la sua musica popolare rivisitata e rielaborata, il
suo folklore e le sue tradizioni con uno spettacolo che si  è rivelato unico, coinvolgente e di  grande interesse e che,
indubbiamente, sarà un importante biglietto da visita a livello turistico per la provincia di Teramo  e l’intero
Abruzzo.

 

L’esibizione di piazza San Giovanni è stata, tra l’altro, un’anteprima dell’evento “Ball e Sone”, Festival del Saltarello che
si terrà a Teramo dal 1 al 3 di giugno, realizzato sempre in collaborazione con la DMC Gran Sasso Laga, che punterà alla
diffusione delle forme musicali e dei balli della tradizione abruzzese lanciando appunto il “Saltarello” come simbolo della
nostra regione e del suo folklore musicale, così come avviene in Salento per la Taranta, con una tre giorni di balli popolari,
laboratori musicali ed artigianali, esibizioni di gruppi folkloristici ed una importante sorpresa che arricchirà la kermesse.
L’intero evento sarà parte integrante dell’Abruzzo Open Day – Summer 2017,  l’innovativo e ambizioso progetto di
promozione  turistica  ideato  dalla  Regione  Abruzzo,  con  la  collaborazione  delle  varie  DMC abruzzesi,  per  aumentare
l’attrattività  e  la  competitività  dell’Abruzzo  attraverso  una  grande  operazione  pubblica  di  destagionalizzazione  e
internazionalizzazione dei flussi turistici.

 

“Prosegue  l’opera  di  promozione  del  territorio  messa  in  piedi  dalla  DMC  Gran  Sasso  Laga  che  punta,  attraverso
appuntamenti  di  grande spessore e grande richiamo come il  concerto del  Primo Maggio a Roma, a far  conoscere le
peculiarità e le ricchezze della nostra provincia, ma non solo, in tutta Italia, lavorando a stretto contatto con quelle che sono
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le nostre eccellenze” sottolinea soddisfatto il Presidente della DMC Gran Sasso Laga, Erminio Di Lodovico.

 

“Portare il “Saltarello Abruzzese”, il suo folklore e la sua storia su di un palco tanto prestigioso è stata una grande emozione
per me e per tutti i membri dell’Orchestra Popolare del Saltarello– dichiara il maestro Danilo Di Paolonicola – il nostro
obiettivo era quello di far conoscere ad un pubblico sempre più vasto questa antica tradizione abruzzese che trae origine
dalle antiche vie della transumanza e, siamo convinti, sia stato un bellissimo spot per il nostro stupendo territorio”.

 

 

 

Teramo.  Gazzetta  Cup,  ecco  le  migliori  squadre  giovanili
d’Abruzzo
 

La tappa finale di Teramo ha incoronato la Fc Bonolis nella Cat. Junior e l’US Capistrello nella Cat. Young

Il campo CSI Malatesta di Colleatterrato si è tinto di rosa in occasione della finale regionale del più grande torneo giovanile
d’Italia, ovvero Gazzetta Cup. L’élite del calcio giovanile abruzzese è scesa in campo ieri, sabato 29 aprile, in un clima

gioioso  e  di  festa.  Partner  ufficiale
della manifestazione la Ringo che ha offerto la merenda a tutti i partecipanti. Numeri importanti per l’edizione abruzzese che
ha visto affrontarsi più di 100 squadre per un totale di oltre mille bambini. Le 16 squadre si sono sfidate in pieno di spirito
CSI, non è mancato però un pizzico di agonismo utile a sancire le squadre vincitrici. Saranno la Fc Bonolis e i Nerostellati
Pratola Peligna per la categoria Junior mentre la Virtus Teramo e l’US Capistrello per la categoria Young  a continuare a
cullare il sogno di poter giocare allo stadio Olimpico di Roma. Ma, in attesa di Roma, le squadre che hanno ottenuto la
qualificazione andranno a Macerata per disputare la fase Cittadina. E proprio la fase interregionale rappresenta l’ultimo step
prima della finalissima del 4 giugno allo Stadio Olimpico. Subito si pensa allo Stadio Olimpico invaso da migliaia di bambini
che amano lo sport più bello del mondo, il calcio. “Noi, come CSI Abruzzo, vogliamo dare a tanti bambini abruzzesi questa
occasione, questa splendida opportunità, quella di poter essere proprio a Roma, alla festa nazionale, per poter rappresentare
la nostra regione – ha detto il presidente regionale Angelo De Marcellis – ma soprattutto per divertirsi e socializzare con tanti
altri bambini nel nome dello sport vero e leale”.
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Giulianova. Il  PD teramano e il  Presidente Luciano D’Alfonso a
Giulianova. IL PRC prepara la contestazione, le foto
Giulianova. Alle ore 16:00 a GIULIANOVA, sede del PD in via G. Di Vittorio, incontro pubblico per fare il punto sul presidio
ospedaliero “Maria SS. dello Splendore” di  Giulianova. Sono stati  invitati:  il  Presidente della Regione Abruzzo Luciano
D’Alfonso, l’Assessore regionale alla Sanità Silvio Paolucci, il Direttore Generale della ASL di Teramo Roberto Fagnano, il
Direttore ASR Alfonso Mascitelli,  il  Direttore regionale Dipartimento per  la  Salute Angelo Muraglia,  il  Presidente della
Provincia di Teramo Renzo Di Sabatino, il Deputato On. Tommaso Ginoble, il Consigliere regionale Luciano Monticelli

fonte profilo facebook del Governatore Luciano D’Alfonso

Ecco i cartelli preparati al Governatore

Solidarietà  all’Amministrazione  Comignani  di  Silvi!  Il  PD
provinciale  apra  subito  una  riflessione  sulle  alleanze!
 

Come noto il  gruppo di  “Silvi  2024 –  SEL”  ha messo fine,  insieme al  centrodestra,  all’Amministrazione di  centrosinistra  di
Francesco Comignani.

Il Partito Democratico provinciale ha il dovere di aprire subito una profonda e attenta riflessione sulle alleanze politiche nei
nostri territori.

Grazie ai voti del PD, oggi componenti di Articolo 1 ricoprono ruoli dirigenziali in enti sovra-comunali (vedi ente porto di
Giulianova); a Martinsicuro le stesse persone iscritte fino a qualche settimana fa al Partito Democratico, oggi non sostengono
la candidata Sindaco del PD alle elezioni comunali. Questi sono solo alcuni esempi per far capire che sui territori c’è bisogno
di  fare  chiarezza  da  parte  delle  forze  politiche.  Noi  non  sosteniamo  l’autosufficienza  del  Partito  Democratico,  ma  ben  si
pensiamo che le alleanze debbano essere le più larghe possibili, ma allo stesso tempo le stesse devono essere chiare e leali
per presentare ai cittadini progetti politici seri e limpidi.

Per queste ragioni invitiamo il PD provinciale ad aprire una seria e profonda riflessione sulle alleanze, in modo da costruire
squadre e progetti coerenti su tutto il territorio teramano.

Riteniamo, inoltre, che lo stessa dirigenza provinciale sarebbe dovuta essere più solidale e vicina agli amici di Silvi: né un
comunicato stampa, né un’uscita pubblica è giunta dal  PD provinciale su questa brutta vicenda che si  è consumata
nell’assordante silenzio di tutti gli organismi del partito teramano. Il nostro partito è, nel suo dna, innanzitutto una comunità
politica  ed  essere  tale  significa  aiutarsi  a  vicenda,  fare  gruppo,  fare  squadra  e  affrontare  insieme  le  questioni.  Purtroppo
dobbiamo constatare che, come nel caso di Silvi, non ci sia stata una comunità politica che con forza abbia sostenuto e sia
stata solidale con l’Amministrazione Comignani.

Esprimendo la nostra massima solidarietà al circolo PD di Silvi ed a tutti i suoi amministratori, siamo certi che bene ha fatto
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Francesco Comignani in questi 3 anni e siamo altrettanto convinti che possa riconquistare alle prossime elezioni il governo
cittadino per proseguire la propria attività amministrativa nel segno della continuità.

 

Dino Pepe – Assessore Regionale PD

Luciano Monticelli – Consigliere Regionale PD

Alberto Melarangelo – Consigliere Comunale PD Teramo

Manola Di Pasquale – membro della segreteria regionale PD Abruzzo

Elvezio Zunica – membro della segreteria regionale PD Abruzzo

Teramo. RINTRACCIATI DAI POLIZIOTTI DUE CINESI AD ANCARANO
 

 

Devono scontare una condanna per aver prodotto e commercializzato ingenti quantità di prodotti con marchi contraffatti

 

Gli Agenti della Squadra Mobile, avendo avuto notizia delle ricerche in atto in Toscana di due coniugi di origine cinese colpiti
da Ordini di carcerazione della Procura della Repubblica di Firenze, sulla scorta delle proprie conoscenze info-investigative e
della annosa conoscenza dei fenomeni e delle metodiche usuali di tale etnia, valutato che i ricercati potessero anche avere
ospitalità presso parenti e/o amici dell’ampia collettività cinese stanziale in questa provincia, hanno avviato immediate
attività di ricerca per poter assicurare alla giustizia i destinatari del provvedimento emesso da quella Autorità Giudiziaria.

 

Le  ricerche  non  sono  state  vane:  nel  pomeriggio  di  ieri  i  poliziotti  sono  riusciti,  con  non  poche  difficoltà  informative  ed
operative,  ad individuare quale possibile sito, in cui i due potevano nascondersi, una casa colonica nelle campagne di
Ancarano e nella disponibilità di loro conoscenti.
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In effetti, i poliziotti della Squadra Mobile, dopo un prolungato servizio di osservazione, hanno individuato e tratto in arresto i
due: L. B., di anni 55, e la moglie L. M., di anni 53, dovendo rispettivamente scontare  una pena definitiva della reclusione di
anni  2   e  mesi  11,  poiché  condannati  per  associazione  a  delinquere  finalizzata  alla  ricettazione  ed  alla  contraffazione  di
marchi con introduzione nello stato di prodotti con segni falsi e contraffatti.

I fatti sono stati commessi a Napoli nel corso dell’anno 2012.

 

Al termine delle formalità di rito,  sono stati tradotti presso la Casa Circondariale di Teramo a disposizione dell’Autorità
Giudiziaria che ha emesso emittente gli Ordini citati.

 

 

Teramo, 29 aprile 2017

Giulianova. Polizia Ferroviaria: denunciati due giovani graffitari.
Giulianova.  In  un  normale  controllo  della  Polfer  della  stazione ferroviaria  di  Giulianova,  diretta  dalla  dott.ssa  Patria
Corvaglia,  due  giovani  sono  stati  denunciati  a  piede  libero  per  aver  imbrattato  circa  20  metri  del  muraglione  di
contenimento sul primo binario della Teramo-Giulianova, nei pressi del supermercato Lidl – zona sud di Giulianova lido. Un
neo diciottenne di Teramo e un minore di Alba Adriatica, armati di bombolette spray, vestiti di nero ed entrambi studenti, si
sono resi protagonisti della performance artistica che poteva finire veramente male per la loro incolumità e per il  normale
svolgimento della circolazione dei treni. La polizia ferroviaria più volte ha cercato di scoraggiare questi moderni graffitari per
evitare altri problemi più seri.

Giulianovanews.it
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Primarie, Elisa Foglia: “Il voto grande esempio di democrazia”
La candidata sindaca per Pd e gruppo #SICAMBIA auspica in una risposta concreta degli elettori. A Martinsicuro si vota in
piazza Cavour, a Villa Rosa in via Patini

 

Domenica  30  aprile  si  svolgeranno  le  Primarie  per  le  elezioni  del  Segretario  e  dell’Assemblea  nazionale  del  Partito
Democratico. A Martinsicuro il seggio è nella sede del Pd in piazza Cavour 6 e a Villa Rosa in via Patini 27, angolo via Filzi. Si
vota dalle 8 alle 20.

Possono votare cittadini italiani che hanno compiuto 16 anni, i cittadini UE e di altri Paesi residenti in Italia o in possesso del
permesso di soggiorno, i  cittadini italiani iscritti  e non al Partito Democratico, previa registrazione obbligatoria al  sito
www.primariepd2017.it effettuata entro le 12 del 27 aprile.

Per poter votare sono necessari la tessera elettorale e un documento di riconoscimento valido. Richiesto anche un piccolo
contributo che sarà utilizzato per i servizi territoriali.

Il commento di Elisa Foglia, candidata sindaca per Pd e gruppo #SICAMBIA Martinsicuro e Villa Rosa: “Il Partito Democratico
è l’unico partito che fa della partecipazione un fatto e non uno slogan. Organizzare e portare a compimento una campagna
per la scelta del Segretario nazionale, attraverso le Primarie, non è cosa da poco. Tanti i volontari mobilitati in tutta Italia, e
anche a Martinsicuro. Credo che questo sia un grande esempio di democrazia. Mi auguro che ci sia una risposta concreta da
parte di tutti coloro che si riconoscono nei valori del Pd e che in tanti vengano a votare per il Segretario del partito. Credo
che da questo appuntamento dipenda molto del futuro dell’Italia”.

 

TERAMO,  ABRUZZO  CIVICO:  “ESPERIENZA  DI  CENTRODESTRA
ESAURITA,  PRONTI  A  CONFRONTARCI  SUI  PROGRAMMI  PER
COSTRUIRE UN’ALTERNATIVA”
 

 

Siriano Cordoni, coordinatore cittadino di Abruzzo Civico, interviene sulla situazione politica di Teramo città a seguito delle
dimissioni del sindaco Maurizio Brucchi
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Teramo, 28 aprile 2017  – “Le dimissioni del sindaco Maurizio Brucchi e l’evidente esaurimento dell’esperienza politica
dell’attuale amministrazione di centrodestra impongono una riflessione a tutti coloro che hanno a cuore il futuro della città e
vogliono lavorare a un progetto politico alternativo che rimetta al centro le esigenze e i bisogni della città di Teramo e che
sia dalla parte dei cittadini. Alle ultime elezioni come Abruzzo Civico abbiamo sostenuto la coalizione di centrosinistra e la
candidatura di Manola Di Pasquale inserendo dei nostri candidati nella sua lista civica e il  nostro attuale coordinatore
regionale Gianluca Pomante l’ha sostenuta al ballottaggio: da quell’esperienza di coalizione noi siamo pronti a ripartire per
dialogare con tutte  le  forze  in  campo in  modo paritario  e  costruire  insieme un’alternativa  credibile  e  condivisa,  nei
programmi e nel percorso da seguire”.

Così Siriano Cordoni, coordinatore cittadino di Teramo per Abruzzo Civico, interviene sulla situazione politica della città di
Teramo a seguito delle dimissioni del sindaco e della crisi di maggioranza.

“Abruzzo Civico ha sostenuto e contributo in modo importante alla vittoria di Luciano D’Alfonso in Regione nella coalizione di
centrosinistra e alla vittoria in Provincia al fianco del Presidente Renzo Di Sabatino, siamo alleati leali di chiunque abbia
voluto condividere con noi metodo e programmi e abbia rispettato il  nostro ruolo e il  nostro contributo
elettorale. Sicuramente c’è chi nel Partito democratico provinciale non è stato leale e chiaro nei nostri confronti ma questo
non preclude alcun dialogo e interlocuzione politica sul futuro di Teramo città: siamo responsabili e consapevoli che la cosa
più importante è il bene della città che sta attraversando un momento delicato dopo il sisma e tutte le sue conseguenze. Sia
che il sindaco Brucchi ritiri le dimissioni o che trovi le forze per proseguire è innegabile che l’esperienza amministrativa di
questo centrodestra è ormai esaurita, al capolinea e non più in grado di dare le risposte che Teramo merita, noi stiamo
lavorando con il nostro gruppo per costruire un’alternativa, nei metodi e nei programmi, e siamo aperti al dialogo con le altre
forze politiche che condividono questa prospettiva”.

 

Si è costituito il comitato promotore di Articolo 1 – MDP provincia
di Teramo
 

Giovedi 27 aprile all’Hotel Abruzzi di Teramo si è svolta, con una grandissima partecipazione, la prima assemblea del
c o m i t a t o  p r o m o t o r e  p r o v i n c i a l e  d i  A r t i c o l o  1  –  M D P .
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L’assemblea, dopo gli interventi introduttivi di Stefano Alessiani e Tommaso Di Febo, ha dato voce agli amministratori locali
appartenenti  ai  gruppi  consiliari  di  Articolo  1:  Francesco  Mastromauro  (Sindaco  di  Giulianova),  Rosaria  Ciancaione
(Capogruppo a Roseto Degli Abruzzi) e Bruno Delli Compagni (Presidente del Consiglio Comunale di Castellalto).

Nel corso del dibattito sono intervenuti Antonio Topitti, Vincenzo Rosci, Leo Iachini, Vincenzo Gramenzi, Mario Filippini,
Francesco Virgilii e Sabatino Prosperi. Ha portato, inoltre, il saluto e l’augurio di buon lavoro Totò Iacovoni (Rc).

Le conclusioni  politiche ed organizzative sono state affidate al  sottosegretario  d’Abruzzo,  presidente del  gruppo consiliare
regionale Sel/MDP, Mario Mazzocca e all’assessore regionale Marinella Sclocco.

Molti gli argomenti trattati negli interventi e ripresi nelle conclusioni: dal tema del lavoro a quello dello sviluppo sostenibile,
le  questioni  sociali,  la  ricostruzione post  terremoto,  come pure l’organizzazione ed il  radicamento del  movimento,  le
problematiche dei territori.   

Si è costituito il Comitato promotore operativo, aperto a nuove adesioni provenienti dai territori con l’inizio della campagna
tesseramento al Movimento prevista per il 1° maggio.

Il prossimo appuntamento sarà il 5 maggio alle ore 18 a Giulianova con il parlamentare europeo Massimo Paolucci e il
presidente della Regione Toscana Enrico Rossi. 

Val Vibrata. PD: Seggi aperti in tutti i comuni della vallata!
Primarie PD: “La Val Vibrata c’è! 

 

Domenica  30  Aprile,  dalle  ore  8  alle  ore  20,  si  svolgeranno  le  primarie  per  l’elezione  del  Segretario  nazionale  e
dell’Assemblea nazionale del Partito Democratico.

 

In Val Vibrata, grazie all’impegno e alla disponibilità degli iscritti dei circoli PD, saranno allestiti seggi in tutti i Comuni della
vallata.
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L’obiettivo principale è quello della partecipazione: le primarie di domenica rappresentano il  momento in cui il  Partito
Democratico apre le porte a tutti i cittadini, anche ai non iscritti al partito. A differenza degli altri, il nostro è l’unico partito
che mette a disposizione di tutti i cittadini questo straordinario strumento di democrazia.

 

Come recita il nostro slogan, “La democrazia è qui!”

 

Elvezio Zunica – membro della segreteria regionale PD Abruzzo

 

Di seguito l’elenco ed i luoghi dei seggi che saranno allestiti:

 

Alba Adriatica

Sede PD – Via Roma 19

Ancarano

Piazza Roma

Civitella del Tronto

Hotel Fortezza Corso Mazzini – centro storico

Bar Susy – Villa Lempa

Bar Maracay – Santa Croce

Colonnella

Loggiato ex lavatoio – Via Michelangelo

Controguerra

Sede PD – Piazza Mazzini centro storico

Corropoli

Ex Cinema – centro storico

Martinsicuro

Ex Bar Cloè – Piazza Cavour

Via Patini 24 angolo Via Filzi – Villa Rosa

Nereto

Sede PD – Viale Roma

Sant’Egidio alla Vibrata

Piazza Umberto I

Sant’Omero

Sede PD – Via Vittorio Veneto

Torano Nuovo



Bocciodromo Via Roma

Tortoreto

Largo Marconi – Tortoreto Lido

Bar Panorama Via XX Settembre – Tortoreto paese

 

 

 

 


